

# Los productores del mar de Santa Eugenia de Ribeira expresaron al CAUDILLO el testimonio ferviente de su adhesión

## El Generalísimo contestó con unas palabras

"Mantened vivo ese entusiasmo; mantened viva esa fé; mantened viva esa unión entre los hombres y yo os aseguro que la esfera será grande y que a todos los hogares llegará el sol"

Santa Eugenia de Ribeira, 10. — En el acto de ofrenda de los productores del mar al Caudillo, un viejo marinero de Ribeira leyó ante el Generalísimo el siguiente mensaje:

"Excelentísimo señor: En representación honrosa de las gentes del mar de este Municipio, me cabe el honor en esta fecha memorable para Ribeira, de ofrecerle, señor, el testimonio ferviente y la adhesión a vuestra persona y al Estado Nacional-sindicalista que encarnais, con el reconocimiento de la inmensa labor que después de haber expulsado al comunismo de nuestra Patria, habéis llevado a cabo en estos ocho años de pleno resurgir español.

Mientras que en el ámbito nacional se han llevado a cabo mejoras sociales importantísimas, también en este apartado rincón de la Patria se han cumplido entre otras mejoras de tipo local, dos grandes aspiraciones a través de nuestros sindicatos en colaboración con el Municipio: la parcelación de terrenos y el Dispensario de la O. S. Sindical "18 de Julio".

Os ofrecemos, señor, en este día, una muestra del cariño que inspirais a estos rudos marineros.

Aceptad también, señor, esta reproducción de la dotna que es instrumento de trabajo y que desde el tiempo de los celtas se viene conservando sin variación, constituyendo un verdadero y múltiple buque-escuela en el que las generaciones de pescadores, desde la tierna infancia, se lanzan a la lucha contra el mar.

Que ella os recuerde siempre el afecto de un pueblo que no ha de olvidar nunca el inmerecido honor de haberlos dignado visitarlo y que entusiásticamente grita ¡Viva Franco! ¡Arriba España!"

También le fué concedido a la esposa de S. E. el Jefe del Estado un artístico tríptico en talla, obsequio del Ayuntamiento de Ribeira.

A continuación, el Caudillo

## Eisenhower ha trasladado su Cuartel General a Francia



El general Eisenhower ha trasladado su Cuartel General de Inglaterra a Francia.—EFE.

pronunció las siguientes palabras de contestación: "Pueblo de Santa Eugenia de Ribeira:

Es para mí una alegría, una satisfacción, estar entre vosotros y recibir el calor de este pueblo marinero que desde este espolón de España labora por la Patria enfrentándose con las duras tareas del mar, arracándole sus riquezas, que es vuestra pesca, la cual tiene el Estado la obligación de revalorizar y sostener dándole medios para que salga y pueda llegar a los últimos rincones de la Península. (Gran ovación interrumpe al Caudillo). Pero es muy difícil hacer cosas de repente, pues lo mismo que vosotros hay millares de pueblos; pueblos, unos que esperan el ferrocarril; otros, la carretera, muchos, el puerto de abrigo a sus barcos; otros, los medios sanitarios para atender a sus hombres. Y esto sólo puede hacerse con el esfuerzo y la unidad de todos. No haciendo política pequeña, de caciques, sino haciendo política de realizaciones, de grandeza, de unidad, de imperio; uniendo a todos los hombres, a todas las clases y a todos los pueblos en un sentimiento único que es la grandeza de la Patria, el bienestar y la elevación de sus clases sociales. (Otra salva de aplausos interrumpe a S. E.)

Mantened vivo ese entusiasmo; mantened viva esa fé; mantened viva esta unión entre los hombres y yo os aseguro que la esfera será grande y que a todos los hogares llegará el sol. (Grandes aplausos y una voz dice: Dios te bendiga).

Y nada más he de decirlos, que me llevo en el corazón prendido vuestro afectuoso recuerdo. ¡Arriba España!"

Las palabras del Caudillo fueron coronadas con una ovación fervorosa.—CIFRA.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº XI-Núm. 3.647

Santa, Viernes 11 de Agosto de 1944

Ejemplar, 25 cts

## Roosevelt en Honolulu

### Conferenció con el almirante Nimitz y el general Mac Arthur

### Inspeccionó las instalaciones navales y militares

Honolulu, 10. — El presidente Roosevelt ha permanecido tres días en esta capital inspeccionando las instalaciones y celebrando conferencias con los mandos militares.

El Presidente conferenció con el general Mac Arthur con el almirante Chester Nimitz con el almirante Halsey y Leahy sobre las fases venideras de la guerra en el Pacífico.

Declaró a los periodistas que la política de "rendición incondicional" será aplicada con el mismo rigor contra el Japón que contra Alemania.

Roosevelt dijo acerca de la reunión celebrada que han sido trazados los planes para una nueva ofensiva, pero no dijo cuando pensaba realizarlos.

Los rumores que afirmaban que era esperado Churchill a la conferencia no tuvieron confirmación.

Roosevelt dijo también que era prematuro hablar de semejante entrevista en el Pacífico.

En contestación a una pregunta sobre las Filipinas el presidente dijo que Mac Arthur no tuvo nunca tanta razón como cuando dijo al salir de la isla de Corregidor que volvería algún día a reconquistar el archipiélago. Roosevelt dijo entonces a Mac Arthur que lo haría.

Acercas de la salida de Mac Arthur en dirección a Australia, el presidente de los Estados Unidos dijo que había pedido al general que llevara su saludo personal a todos los hombres encuadrados bajo su mando en el Pacífico Sur.



Refiriéndose al enorme crecimiento de la flota del Pacífico que cuenta con un centenar de portaaviones y millares de otros barcos de guerra, el presidente dijo que era maravilloso ver la fuerza naval lograda y que asombraba la rapidez con que ha sido conseguida. Agregó que los progresos del Pacífico eran asimismo satisfactorios.

El presidente fué saludado en los muelles por 10 almirantes y quince generales. — EFE.

### ROOSEVELT REALIZO EN HONOLULU NUMEROSAS VISITAS DE INSPECCION

Pearl Harbour, 10. — Roosevelt llegó a Pearl Harbour el 27 de julio.

Durante su permanencia en la base norteamericana realizó numerosas visitas de inspección a las instalaciones navales y militares.

Durante la Conferencia de Prensa fué interrogado acerca de si existía proyecto para nuevas ofensivas contra el Japón, para un plazo breve.

El presidente contestó afirmativamente, aun cuando advirtió que "pronto" es un término relativo en la estrategia, es una cosa que cambia constantemente.

Declaró que su visita ha sido un éxito completo y estuvo casi una hora cambiando preguntas y respuestas con los periodistas que se agruparon en torno de él.

Uno le preguntó si podía explicarle por qué los soldados norteamericanos son mejores que los japoneses, precisamente en ese aspecto de la guerra que es su especialidad, de la lucha en la selva y en los atolones.

La contestación del presidente no se hizo esperar: "Quizá se tome esto como un alarde, respondió Roosevelt, pero me parece que la contestación está en la diferencia entre nuestro tipo de civilización y el carácter y el de los nipones. En fin, enfrenteles usted en cualquier lugar, en la guerra o en el juego, y estos saldrán siempre derrotados."

El presidente eligió como residencia Waikiki, en la zona costera de Honolulu. El 27 de julio se trasladó a Baraga, almorzando en el Club de los oficiales.

El 29 visitó los hospitales y almorzó con el almirante Nimitz, celebrando una nueva conferencia de Prensa. — EFE.

## Han sido reanudados los ataques aliados en la costa del ADRIATICO

### La ciudad de Francavilla ha sido ocupada

### Tropas canadienses del VIII Ejército tomaron varios barrios florentinos al sur del Arno

**DEL PARTE ALEMAN**  
"En Italia, el enemigo ha reanudado sus ataques en la costa adriática, con potentes fuerzas que fracasan en sus intentos, sufriendo elevadas pérdidas".—EFE.

**COMUNICADO ALIADO**  
Cuartel avanzado del Mediterráneo, 10. — Comunicado: "Al este de Florencia los británicos del Octavo Ejército han emprendido una serie de operaciones para limpiar de enemigos las alturas al sur de Pontassieve, siendo expulsado el adversario de las mismas. La lucha continúa.

En el sector del Adriático, los polacos del Octavo Ejército han conquistado dos cotas que dominan el terreno entre los ríos Minsa y Cesano, siendo rechazados varios enérgicos contraataques.

En el resto del frente, actividad de patrullas.

Fuerzas medias de bombarderos pesados con escolta atacaron la refinería de Gyor y los aeródromos Tokol y Venes en Hungría.

También fueron atacados los apartaderos ferroviarios en Brod, Yugoslavia.

La aviación táctica bombardeó los aeródromos, puentes y otros objetivos del norte de Italia y el campo de batalla de Yugoslavia.

En la noche pasada, nuestros bombarderos atacaron los objetivos militares en la región de Ploesti.

En las operaciones, el enemigo perdió un avión y no han regresado trece aparatos aliados.

Las fuerzas aéreas del Mediterráneo han efectuado 1.700 vuelos".—EFE.

**HAN SIDO OCUPADOS VARIOS BARRIOS FLORENTINOS**  
Cuartel avanzado del Medite-

rráneo, 10.—Los canadienses del Octavo Ejército han ocupado los barrios florentinos al sur del Arno.—EFE.

### SE HA INICIADO UNA OFENSIVA EN EL SECTOR DEL ADRIATICO

Nápoles, 10.—Los polacos del Octavo Ejército han iniciado una ofensiva en el sector del Adriático en el frente italiano.

El primer objetivo, la ciudad de Francavilla, fué ocupada.

Al este de Florencia, los alemanes se han retirado al norte del Arno.—EFE.

### SE TRASLADAN A ITALIA LOS CUARTELES GENERALES ALIADOS

Frente de Italia, 10.—Se anuncia en el Cuartel aliado del Mediterráneo que sus cuatro cuarteles generales auxiliares han sido trasladados del Norte de África a Italia.—EFE.

## NANTES, ANGERS Y CHARTRES ocupadas por los aliados

Los canadienses, detenidos en Falaise

Cuartel expedicionario aliado, 10. — Los aliados han entrado en Nantes y Angers.

Las columnas blindadas norteamericanas se encuentran al este de Le Mans, probablemente en la carretera directa a París que pasa por Chartres.

Esta ciudad ha sido ocupada por los aliados, según informes confirmados al Cuartel de Eisenhower.

En Normandía, las fuertes defensas antitanques alemanas han impedido el avance de los canadienses hacia Falaise, pero ese avance no ha sido detenido. — EFE.

# CEUTA EN FIESTAS

## A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

La grandiosa superproducción de Metro Goldwyn en español, titulada

### La espía de Castilla

Una producción excepcional los valores que contiene superan al mismo prestigio que sus triunfos le han concedido.

JEANETTE MC DONALD y ALLAN JONES a la cabeza de un reparto magnífico.

Una deslumbrante aureola de grandiosidad rodean.

### LA ESPIA DE CASTILLA

No deje de ver esta maravilla hoy en APOLO. Con una copia nueva.

## VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

11 de agosto, viernes. — Santos Tiburcio, mártir; Susana, virgen y mártir; Rufino, obispo y mártir; Marino, Gaugerico, Equitio, obispos; Oigna, virgen; B. Pedro Fabro, S. J. confesor.

Tiburcio, hijo del Prefecto de Roma, fue arrojado como romano al fuego, pero por medio de la señal de la Cruz salió vivo de las llamas. Fue decapitado el año 286 en la Via Laticlavia.

También fue decapitado el mismo día Santa Susana, que había rechazado aceptar la mano de Galerio Máximo, hijo de Diocleciano.

### CULTOS

En la parroquia de Santa María de los Remedios, celebrará hoy, segundo viernes del mes, sus cultos en honor del Corazón de Jesús, la Guardia de Honor.

### MISA DEL PILAR

Mañana día 12, la Asociación de Nuestra Señora de Pilar, tendrá su misa de Comunión general en el altar de su titular de la Iglesia de la Virgen de Africa.

Por la tarde a las ocho se celebran los cultos en honor de la Virgen del Pilar, con exposición mayor del Santísimo Sacramento, rezo del Santo Rosario, letanías, ejercicio bendición, reserva y salve.

## COMPANIA TRASMEDITERRANEA

### AVISO

Con motivo de la corrida de toros que ha de celebrarse en Algeciras, el próximo domingo día 13 del actual, el buque correo retrasará su salida de Algeciras hasta las 21'30 horas.

La salida de Ceuta será la oficial (10'30 h.) expendiéndose billetes de ida y vuelta en cubiertas al precio de Ptas. 26'50. Ceuta, 9 de agosto de 1944.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

## Conferencia de Rodriguez Cobo

En la tarde de ayer pronunció su anunciada conferencia por Radio-Ceuta, el culto Profesor don Enrique Rodríguez Cobo.

Después de un breve discurso y exposición de las tesis que se propone sustentar, el orador, con trazo firme, perfila definidos con tornos de aquellas figuras y sistemas más característicos que a través de la historia de la humanidad entera, han enunciado principios y dictado normas morales, soslayado con verdadera maestría los puntos de divergencia y encontrando el de incidencia que sabe mantener firme e inmutable a través de su documentada disertación.

Gracias a eso vemos desfilan en ordenada sistematización citas y conceptos de las leyes de Menú, del Pentateuco, Huda, Confucio, Lao-Tsé, Sócrates (ética intelectualista), Cristianismo, Islamismo, Protestantismo y Con trareforma, llegando al imperativo categórico de la ética kantiana, expuesto con sorprendente claridad.

Entra propiamente en materia, al enunciar los fundamentos universales de la moral; los que, afirma, no dependen del arbitrio de los hombres. Presenta la superficialidad manifiesta de la "vida de sociedad" en aquellas ac-

tividades incoherentes que no tienen por objeto sino, el mero pasatiempo, que es como no tener ninguno, e invita a reflexión y períodos aislamientos como medio de forjar o robustecer, en su caso, la propia personalidad.

Señala las consecuencias nefastas, y muchas de ellas inmediatas que siguen a las diferentes transgresiones de orden moral y termina con una exhortación a cuantos le escuchan de, salvando discrepancias de otros órdenes, cooperar en la medida de sus fuerzas a la defensa de aquellos principios básicos que son comunes a todos los hombres de buena voluntad sabiendo renunciar a "lo que no importa perder" para conservar a toda costa "lo que importa no perder".

Los últimos párrafos del señor Rodríguez Cobo, que sin perjuicio de su claridad, entran ya en el virtuosismo de la palabra con brillantes juegos conceptuales, van a desembocar en elegantes acentos líricos de peroración final.

A las numerosísimas felicitaciones recibidas por el conferenciante de las más variadas procedencias, unimos la nuestra, celebrando el notorio éxito obtenido.

"EL FARO".

## Noticias varios

### EFEMERIDES LOCAL

11 de agosto de 1918. — Se celebra con extraordinaria brillantez los juegos florales Hispano-marroquíes, en el Teatro del Rey (hoy Cervantes).

### TOMA DE DICHOS

En el día de ayer tuvo lugar la toma de dichos de la señorita Anita Guerrero Rubio y de don José Sauret Felch, actuando como testigos los señores don Juan Francisco Quilez Vinaja, don Francisco Garrido, don Manuel de la Rubia y don Pablo González Serrano.

La boda se celebrará en breve. Felicitamos a los futuros esposos.

### SEPELIO

Ayer a las 11 horas tuvo lugar el acto de conducir a su última morada al cadáver del que en vida fuera, capitán de Infantería, don Ramón Rubio Cano. Formaban el sepelio infinidad de personas, que de esta forma han testimoniado el profundo pesar que ha causado en nuestra ciudad su muerte.

En la presidencia del duelo figuraban los ilustrísimos señores Alcalde y Vicario, y sus hermanos don Arturo (Oficial Mayor del Ayuntamiento) y don Francisco (industrial); Juez de Instrucción y otros familiares.

En la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios fue recado un responso, continuando hasta el sitio de costumbre donde se despidió el duelo.

Una compañía del Arma de Infantería le rindió honores.

El féretro iba encerrado en un coche estufa, figurando coronas de la Comisión de Mutilados, de la familia Magna y otras.

Enviarnos a sus familiares la expresión de nuestro más sentido pésame, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

## Depositoria Especial de Hacienda. - Ceuta

### LIBRAMIENTOS AL PAGO:

Delegación Instituto Nacional de Previsión Ceuta, Ptas. 415'70. Sres. Baeza Hermanos, pesetas 16.388'04.

Unión Cerrajería S. A., pesetas 11.687'36.

Comercial Maza Limitada, pesetas 3.770'34.

Don Julio Fraile Pérez, pesetas 7.698'60.

Unitas Lid<sup>a</sup>. Mawich y Compañía, 19.295'81.

Al-lal Matmon, 16.637'82.

Don Francisco Fernández Amador, 18.214'42.

Don José María Hachuel, pesetas 6.958'35.

Ferrocarril de Larache-Aicázar, 13.009'99.

Ceuta, 10 de Agosto de 1944.

El Depositario Especial de Hacienda.

Gamilo Galatayud Ferreres.

Nuestra Dirección es: Mi-

llán Astray, 7. Nuestro te-

léfono es 7-9-9. Nuestro

apartado es 1-8-8.

## COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte

de Piedad

## JOYERIA.

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

### Los ANUNCIOS BREVES

clasificados, se reciben en nuestra Administración, hasta las doce de la noche

## TALCO CALBER

BRILLANTINA CALBER

PASTA DENTIFRICA CALBER

Perfumería Vicente Martínez

Puente de la Almira, 6

POR CADA PASTILLA DE jabón gigante "ALSAS"

que compre o acompañe a comprar en

«Roma»

le regalarán un vale por MEDIA PASTILLA, que en compras sucesivas se convertirá en una pastilla GRATIS. Cervantes, 2 (misma calle de Julián)

## Telegramas detenidos

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza se encuentran detenidos los siguientes despachos por ser desconocidos su destino:

De Madrid, para Celestino Heráñez Castellana; de Málaga, para Delfín Chaves; de Sevilla, para UCSA.

## HOY en CERVANTES

Continúa desde las CINCO. YA ESTA AQUI

## Las lentes de la muerte

segunda y última jornada de la sensacional serie recientemente ESTRENADA en su cine preferido, titulada

### AVENTURAS DEL CAPITAN MARAVILLAS

(Tolerada para menores)

De la que es protagonista el célebre TOM TYLER, secundado por Frank Coghlan Jr. y Louise Currie.

No deje usted de contemplar las incidencias de esta sensacional película (SEGUNDA Y ULTIMA JORNADA) que se ESTRENA hoy en su cine preferido.

UN PROXIMO ESTRENO NACIONAL de calidad:

### JARRIBADA FORZOSA!

por ALFRED GOMAYO y la nueva sensacional estrella SILVIA MORGAN.

## Continúan celebrándose con extraordinaria animación los festejos

Continúan celebrándose con extraordinaria animación todos los actos organizados en esta semana de fiestas, en honor de Nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Africa. Ayer, si cabe, el real de la feria, se hallaba mas abarrotado de público, que se deleitaba en las numerosas atracciones preparadas al efecto. Todo por doquier rezumaba alegría y gozo tanto en los jóvenes como en los viejos.

Las casetas populares y particulares se encontraron completamente llenas de público, que pasó la velada, agradablemente amenizadas por estupendas orquestinas. En "E-33", anoche se celebró la anunciada cena americana. La animación de esta caseta es extraordinaria y su colorido alegre, da a nuestra feria una nota agradable y simpática. No menos, "Er Contró" que siempre se encuentra abarrotada de un público joven y divertido. Las demás casetas entre la que destaca la del Ayuntamiento, se ven en todo momento concurridísimas. Los circos volvieron anoche a tener unos formidables llenos, lo cual indica una vez más la calidad de su espectáculo.

Para hoy viernes el programa oficial de festejos, señala a las 21 un concierto por la laureada banda de La Legión en el jardín del Capitán Ramos y desde las 22'30, velada y bailes populares en el Real de la Feria.

## MOLINA S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal PAPELES PINTADOS

Aguas de solares, Verin-Cabreiroa, Vilajuiga, Cestona, Carabaña, Rubinat etc. - Ventas por mayor y menor. - Aguas Fuente-Salud en garrafas de 8 litros, precintadas

Droguería Universal

General Yagüe, 12 Teléfono, 182

Droguería Universal

EDITORIAL
ALIENTOS DE AYUDA
AL DESVALIDO

Seguramente que el numeroso público que acudió en la cátedra mañana del 9 de agosto a presenciar el magnífico acto celebrado en la Plaza de Africa, se emocionó hondamente al contemplar los rostros de aquellos ancianos cuyas sarmentosas manos curtidas en el trabajo de muchos años, ya negabanse a continuar la obra que comenzó en su lejana juventud.

No hay acto en que resplandezca la excelsa virtud de la "caridad", que no se vea honrado con la presencia de S. E. el Alto Comisario. Español de pura cepa, sabe consolar y ayudar al necesitado y así al entregar esas libretas que tanto dicen de un Estado que por todos los medios a su alcance trata de subsanar anteriores olvidos, tuvo para cada anciano una frase de cariño y un apretón de manos que hacían estremecer de satisfacción a los que recibieron de tan noble señor la dádiva señera de su laboriosidad.

Y aquellos infantiles rostros de sonrosado color también agradecían con la mejor de sus sonrisas el beneficio que recibían del que en todo momento sabe elevar hasta límites infinitos el pabellón de España.

Y como colofón, su palabra segura, clara y precisa nos dice lo que su corazón siente, lo que es y deben ser estos actos y alienta, estimulando a todos, para continuar esta obra de protección a la infancia y a la ancianidad.

Nombramientos de obispos para Oviedo, Orense, Orihuela, y Segorbe

Biografías de las personalidades eclesiásticas

Madrid, 10.—El "Boletín Oficial del Estado", dispone. Jefatura del Estado.—Nombramiento de obispo de Oviedo a favor del Excmo y Rvdo. señor don Benjamín de Arriba y Castro, obispo de Mondoñedo.

Idem idem de Orense, al ilustrísimo señor don Francisco Blanco Nájera, vicario general del Obispado de Córdoba.

Idem idem, obispo de Orihuela al Ilmo. señor don José García Galdaraz, arcipreste de la Santa Iglesia Catedral de Madrid.

Idem, idem obispo de Segorbe al muy Rvdo. señor don Ramón Sanahuja.—CIFRA.

Madrid, 10.—El doctor don Benjamín Arriba y Castro, nuevo obispo de Oviedo nació en Santa María de Peñamayor (Lugo), el 7 de abril de 1886.

Inició sus estudios eclesiásticos en el seminario de Madrid, ultimándolos en Roma como alumno pensionado pontificio del Colegio Español de San José, el 14 de julio de 1912.

Fue ordenado sacerdote por el cardenal Merry de Val.

Obtuvo los grados de doctor en Teología y Filosofía. Es licenciado en Derecho Canónico por la Universidad Pontificia de Toledo.

Fue profesor del Seminario de Madrid, ostentando además otros cargos.

Fue preconizado obispo de Mondoñedo en mayo de 1935 y consagrado en Madrid el 16 de junio. Se distinguió durante su pontificado por notables pastorales y escritos. Publicó un interesante documento con motivo del XXV aniversario de la consagración episcopal de Pío XII.—CIFRA.

Madrid, 10.—El doctor don Ramón Sanahuja Madoz, nuevo obispo de Segorbe, nació en Barfuzas (Barcelona), el 19 de diciembre de 1890.

Hijo de campesinos, a los doce años ingresó en el Seminario de Barcelona.

Pasó a Roma continuando sus estudios y doctorándose en Filosofía y Teología. Ordenado sacerdote el 14 de marzo de 1914 cantó misa en la iglesia de San Pedro en el Vaticano. Alcanzó el título de doctor en Derecho Canónico. En 1933 fue nombrado arcipreste de Tarrasa, donde se hallaba al estallar el Azaque Nacional. Perseguido por los rojos tuvo que esconderse y en 1937 cuando intentaba pasar la frontera por Seo de Urgel fue herido por milicianos que le apresaron y trasladaron a la cárcel de Lérida, donde permaneció hasta la liberación de la capital.—CIFRA.

Madrid, 10.—El doctor don José García Galdaraz, nuevo obispo de Orihuela, nació el 22 de octubre de 1893 en Hernani (Guipúzcoa) y fue ordenado sacerdote en Santander en 1918.

Es arcipreste de la Catedral de Madrid, doctor en Filosofía, Teología y Derecho Canónico, por Comillas, donde cursó sus estudios. También ha sido profesor de la Escuela de Perfeccionamiento, instituida en la Editorial Católica, hasta el advenimiento del Azaque Nacional.—CIFRA.

Reunión del Consejo de Administración de la Caja Postal de Ahorros

Madrid, 10.—En el despacho del ministro de la Gobernación se reunió el Consejo de Administración de la Caja Postal de Ahorros.

Presidía el ministro de la Gobernación asistido por el director general de Correos y Telecomunicación y los consejeros de la Caja.

Entre los asuntos tratados figura el estudio y aprobación de la liquidación de desbloqueo e informe de la labor realizada en la propaganda de exaltación del ahorro llevada a cabo en el último trimestre, destacando de esta labor el acto que se celebró en Tetuán con motivo del XII Certamen del Ahorro.

Se dió lectura al balance del último trimestre y se aprobaron los acuerdos adoptados por el Consejo de Administración durante este tiempo.—CIFRA.

Los pescadores brasileños se niegan a salir al mar

Río de Janeiro, 10.—Los pescadores del Estado de Maranhao se han negado a salir al mar ante la presencia de un monstruo marino, visto en aguas de Guimarães.

Parece que es una serpiente marina de proporciones gigantescas.—EFE.

LA ISLA DE GUAN HA SIDO TOTALMENTE OCUPADA

Rabault es el principal objetivo de los bombardeos aéreos

Pearl Harbour, 10.—Guan ha sido totalmente ocupado a excepción de un pequeño núcleo japonés que lucha cerca de Paili.—EFE.

Tokio, 10.—Rabault es el principal objetivo de los bombardeos aéreos aliados, anuncia la agencia Domei.

Violentos combates ofensivos

se libran en varios distritos de la isla de Guam.

No pueden darse detalles acerca del desarrollo de la lucha en el centro de gravedad que se encuentra en la región de las colinas al noroeste de la isla.

Los japoneses han emprendido contrataques en gran escala.—EFE.

Teología y Derecho Canónico, por Comillas, donde cursó sus estudios.

También ha sido profesor de la Escuela de Perfeccionamiento, instituida en la Editorial Católica, hasta el advenimiento del Azaque Nacional.—CIFRA.

Madrid, 10.—El doctor don Francisco Blanco Nájera, nuevo obispo de Orense, es actual vicario en el Obispado de Córdoba. Nació en Logroño en 1889. Ha sido rector del Seminario y secretario de cámara y después provisor y vicario general.

También ejerce el cargo de director del Conservatorio Oficial de Música. Es miembro de la Academia de Nobles y Bellas Artes de Córdoba.

Publicó varias obras de Derecho Canónico y Pedagogía.—CIFRA.

NOTICIAS DE España

Murcia, 10.—A consecuencia de la tormenta que descargó sobre Benlojan y la Alberca, el río Reguero lleva un aumento de metro y medio sobre el caudal normal.

La tormenta ha producido grandes beneficios en las tierras de arbolados y olivares.

En la capital ha refrescado.—CIFRA.

Sevilla, 10.—La tradición se ha quebrado por esta vez. En la festividad de San Lorenzo, que simboliza el martirio por el fuego, siempre sufre Sevilla una jornada extraordinariamente calurosa, pero este 10 de agosto no ha sido así.

El día se presentó con poca calor y una ligera brisa del norte.—CIFRA.

Madrid, 10.—Se encuentra en España, donde permanecerá unos días, el arquitecto alemán, Werner March, autor de grandes construcciones deportivas alemanas, entre ellas el Estadio de Berlín, escenario de los Juegos Olímpicos de 1936.

March ha visitado la Delegación Nacional de Deportes, causándole una grata impresión el auge alcanzado por el deporte español en estos últimos años.—CIFRA.

Valencia, 10.—Ocho barcos valencianos se dedicarán totalmente al transporte frutero durante la próxima temporada naranjera.

De este modo queda asegurado el transporte de naranja sin tener que depender de otros países.—CIFRA.

Madrid, 10.—Bajo la presidencia del marqués de Vaidavia, se ha reunido la Comisión municipal permanente. El marqués de Vaidavia, en funciones de alcalde accidental, pronunció unas palabras de encendido elogio hacia la persona del conde de Jordana, en homenaje a su memoria.

Propuso que constara en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento y que se elevase a la familia del finado una expresión de condolencia, así como levantar la sesión en señal de duelo, una vez terminado el orden del día.—CIFRA.

EN LAS PROXIMIDADES DE SANOK Y MIELEK SE DESARROLLAN VIOLENTISIMOS COMBATES

Al norte de Baranov fueron rechazados reiterados ataques rusos

El contraataque alemán continúa ganando terreno al sureste de Warka

DEL PARTE ALEMAN

En el Este, cerca de Sanok y de Mielek, se desarrollan violentos combates con fuerzas enemigas que hablan penetrado en nuestras líneas.

Al noroeste de Baranov fueron rechazados reiterados ataques del enemigo en el curso de contraataques.

En el curso de violentos combates librados, ciento ochocientos enemigos blindados fueron destruidos del 6 al 9 de agosto.

Al sureste de Warka continúa ganando terreno el contraataque de nuestras formaciones con elementos blindados, frente a la resistencia encarnizada del enemigo.

Al oeste del Narey superior fueron rechazados o interceptados los violentos ataques nocturnos.

Cerca de Vilkovishken, continúan los contraataques alemanes.

Al norte de Nimen han fracasado nuevas tentativas de ruptura soviéticas, así como en el sector de Raisenan, con pérdidas sangrientas y muy elevadas para el enemigo.

Cincuenta y dos carros blindados rusos fueron destruidos.

En Letonia han fracasado los ataques enemigos entre Mitau y el lago Pleskau.

Formaciones de bombarderos atacaron eficazmente concentraciones de carros blindados soviéticos, sobre todo en la gran curva del Vistula y en el sector situado al oeste de Kaunas.

Durante la noche, concentraciones de tropas enemigas, al noroeste de Baranov y sureste de Warka, fueron objeto de violentos ataques por parte de nuestros aviones de bombardeo y aparatos nocturnos de batalla.

El enemigo perdió ayer cuarenta y un aviones. Bombarderos enemigos arrojaron bombas en el sector de Budapest.

Durante la noche una formación de bombarderos enemigos atacó la región de Ploesti.

Catorce aviones perdió el adversario en el curso de este vuelo.—EFE.

LA ISLA DE GUAN HA SIDO TOTALMENTE OCUPADA

Rabault es el principal objetivo de los bombardeos aéreos

Pearl Harbour, 10.—Guan ha sido totalmente ocupado a excepción de un pequeño núcleo japonés que lucha cerca de Paili.—EFE.

Tokio, 10.—Rabault es el principal objetivo de los bombardeos aéreos aliados, anuncia la agencia Domei.

Violentos combates ofensivos

se libran en varios distritos de la isla de Guam.

No pueden darse detalles acerca del desarrollo de la lucha en el centro de gravedad que se encuentra en la región de las colinas al noroeste de la isla.

Los japoneses han emprendido contrataques en gran escala.—EFE.

Colonias a granel de la PERFUMERIA PARERA
Varon Dandy, Cocaina en Flor y Gong
Labón de baño LEY
"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"
PUENTE DE LA ALMINA, 6



# Automovilismo disputará la final a Infantería 54

## Venció ayer a Artillería de Costa por cuatro tantos a cero

Pese a su resultado, ampliamente favorable a los chicos de Autos, el encuentro jugado ayer en el Campo Militar de Deportes transcurrió igualadísimo. Las fuerzas contendientes estuvieron niveladas tanto en el primero como en el segundo tiempo y solo a algunos fallos de la defensa artillera y a la suerte cabe achacar que el marcador no participase de un reparto equitativo de goles.

Durante la primera media hora de juego, mandó en el campo Costa. Desaprovecharon entonces sus atacantes múltiples ocasiones para golear, defecto este que volvieron a poner de manifiesto en los últimos 45 minutos, en el que la suerte no le fue muy propicia al estrearse en los postes dos magníficos disparos. Automovilismo, sin embargo aprovechó cumplidamente las ocasiones que les fueron deparadas. Tres fallos de la pareja defensiva artillera dieron oportunidad a Vidal para, en ocho minutos escasos, machacar tres tantos, el segundo de precioso remate cruzado. El partido que se decidió aquí y de nada valieron los entusiásticos esfuerzos de Artille-

ría. En sus postrimerías, Mardones elevaba a cuatro el marcador de remate rápido y rasero.

El equipo de Autos no ocupó un buen encuentro. Sin duda se ocultó en la debilidad que sobre el papel ofrecía su enemigo y no puso en la liza el juego, el entusiasmo de otras veces. Ello pudo acarrearle un serio tropiezo, de contar ese enemigo con una pareja defensiva más acertada y de estar algo más afortunados sus delanteros en el remate. Destacó Mardones en la media, la pareja defensiva y Vidal, que esta vez anduvo aprovechón y decidido.

Costa dió de sí muchísimo más de lo que se esperaba, ofreciendo siempre batalla a los automovilistas. Destacaron su medio centro, su interior derecha y su delantero centro, así como su guardameta.

Gutiérrez Ponce hizo un buen arbitraje. Sancionó sin contemplaciones todo conato de suciedad, haciendo posible que el encuentro caminase siempre por senderos de deportividad y limpieza.

Ya tenemos, pues, a los dos finalistas que el domingo próximo se disputará el trofeo futbolístico de Feria para 1944 y el premio en metálico que ofrece la Comisión de Festejos municipal. Son Infantería 54 y Automovilismo. Un encuentro magnífico y... la final tan esperada por los buenos aficionados.

La tita subirá de precio y el Campo Militar de Deportes será insuficiente el domingo. Al tiempo.

- X TENGA SIEMPRE X
- X EN CUENTA QUE X
- X La publicidad, van X
- X guardia del arte de X
- X vender y descombrir X
- X dora asimismo de X
- X los nuevos pro X
- X ductos que afluyen X
- X al mercado, ve en X
- X la Prensa, el más X
- X poderoso auxiliar X
- X de su eficacia, y el X
- X medio sírv, al X
- X para llegar a los X
- X sitios más lejanos X

## Los campeonatos de España de tenis

Bilbao, 10.—Continuaron ayer las pruebas de tenis de los campeonatos de España.

Se obtuvieron estos resultados: Caballeros: J. Velilla gana a J. L. Escos, por 6-3, 2-6, 6-1 y 6-4; S. Smit a E. Gangoitia, por 6-7 y 7-5; José María Perea a Gómez Acebo, sin competencia; F. Olozaga a G. Allende, por 6-1, 6-0 y 6-3; López Eguilaz a J. Allende, por 6-1, 6-0, 6-3; Espinosa de los Monteros a J. Torres Quevedo, por 3-6, 6-4, 6-0 y 6-1; Larrea a G. Gamazo, por 6-2, 8-6 y 9-7; J. L. Domínguez a M. Osorio, por 6-2, 6-4, y 6-3; E. J. Soler a J. M. Martín, por 6-1, 6-2 y 7-5; J. Fleischner a Fernández Oliva, por 6-4, 6-2 y 6-2; y J. Angilo a E. Bruth, por 6-1, 7-9 y 8-6.—ALFIL.

# Delegación de Economía, Industria y Comercio

## AGENCIA DE ENLACE

### Racionamiento de tejidos tipos técnicamente únicos

#### Aviso al público en general

El próximo día 10 del actual, dará comienzo en esta ciudad el segundo racionamiento parcial de tejidos "tipos técnicamente únicos", ante lo cual, esta Agencia pone en conocimiento del público lo siguiente.

1.º—Los cupones con los cuales podrá hacerse la adquisición de estos tejidos son los números 160-165-170 y 175 de la hoja de "Varios" de la actual cartilla de racionamiento expedida, firmada y sellada en Ceuta. Cada uno de estos cupones tiene un valor de cinco pesetas, pudiendo el interesado adquirir las VEINTE PESETAS en una sola compra o efectuar ésta en varias partidas parciales.

2.º—Todas aquellas personas que hubieren optado por adquirir los percales tipo A-84, no podrán retirar ninguna otra clase de los artículos que se racionan. Contra la entrega del cupón número 160 se facilitarán TRES metros de percal cuyo importe total son 18'45 Ptas.

3.º—Como quiera que después de haberse facilitado los percales a familias humildes y menesterosas, ha quedado un reducido remanente, se pone en conocimiento de todas aquellas personas del sexo femenino, cuyo cabeza de familia sea empleado o funcionario público, y sus deudos por todos conceptos no excedan de QUINIENTAS Ptas. mensuales que si lo desean, pue-

den también facilitárseles el tejido antes dicho para lo cual se personarán en esta Agencia con sus respectivas cartillas de racionamiento y en horas de 10 a 13 y de 17 a 19 con el fin de facilitarles el cupón asignado para el racionamiento de tal tejido.

4.º—Los precios de venta al público de los tejidos que se racionan, figurarán en lugares bien visibles en los establecimientos en carteles que se facilitarán por esta Agencia, los cuales irán sellados por la misma, no debiendo los interesados aceptar otros precios que los que figuren en dicha relación oficial.

5.º—El titular de la cartilla queda en libertad de elegir el detallista que desee suministrar.

6.º—Para la retirada de los percales tipo A-84 se habilita el cupón número 160 de la hoja de "Varios" citada anteriormente.

7.º—Al objeto de evitar aglomeraciones en las tiendas dedicadas a la venta de tejidos "Tipos técnicamente únicos", se hace saber que hay suficiente cantidad de todos los tipos de tejidos para que cada persona pueda adquirir las 20'00 Ptas. indicadas.

8.º—Los establecimientos que se dedican a la venta de estos tejidos son los siguientes: Sres. Barchilón, Benarroch, Benoitel, Bentata (Isaac), Bentata

(Moisés), Arón J. Cohen, Ibáñez, Blasco, Char'ay, Isardas, Rosano, Benzaquen, Benasayag, Bendahan, Benhamú, Rodríguez (Florentino), Guisado, Cabello, Amram, Santos, Ben Alf, Gómez Moya, Djalas, Beniflías, Chacón y Rodríguez (Victoriano).

También se hayan capacitados para la venta de los tejidos los sucursales de D. Moisés Bentata, Sra. Vda. de F. S. Benarroch, D. Arón J. Cohen y D. Manuel Blasco García.

9.º—Será imprescindible la presentación de la cartilla de racionamiento para la retirada de la mercancía, no admitiéndose cupones sueltos.

10.º—La tenencia de tejidos de racionamiento por comerciantes, dileros o revendedores que no estén incluidos en la relación anterior, será considerada ilícita y por tanto sancionada por la Autoridad correspondiente.

11.º—Se recuerda a los dueños de las tiendas así como a sus productores, la obligación y responsabilidad que tienen, de denunciar a esta Agencia cualquier caso de sorpresa que pudieran intentar con ellos, bien sea presentando cartillas no firmadas en Ceuta o cupones no válidos para el racionamiento.

12.º—El plazo de validez de los cupones es ilimitado.

Ceuta, 8 de Agosto de 1944.  
El Agente de la D. F. I. C.  
Firmado: Ramón Lladó.

## TETUAN

### NOTAS MUNICIPALES

Licencias despachadas por la Corporación municipal:

A Ahmed ben Abdelkrin el Mrabel, trasladar su tienda de comestibles desde Mesdaa a la calle de Sidi Ali Yrasi.

A Fernando Díaz Gómez, la venta de leña, carbón mineral y vegetal en su almacén situado en el Barrio de Sidi Talha.

A Dahman ben Ahmed el Buzrahí, la apertura de una sastrería en Terrafin.

A Manuel Morán González, tomar en traspaso el almacén de venta de leña y carbón, situado en la calle de Generalísimo, 56, de Francisco Martínez Sánchez.

A Rodolfo López Romero, la apertura de un obrador de charretería en la carretera de la Torreta, 15.

A Mohamed ben Ahbed Ambrani, tomar en traspaso la tienda de comestibles de El Hach Ali ben Mohamed Ambrani, situada en la calle Fez.

A Larbi ben Mohamed Alhe, reconstruir un techo que amenaza ruina en su inmueble situado en la calle Sueka.

A Mohamed ben Bugdelfakir el Hadach Bulax, reforzar una muralla de una casa que amenaza ruina detrás del Hospital Militar.

Hamed ben Ali Goraari, reconstruir un techo que amenaza ruina en su inmueble sito en la calle Mokadem.

El Amin Bujozza, las mismas obras que el anterior en la calle Sidi Mesaud.

A Mohamed ben Abderrahman, Genun, las mismas obras que los anteriores en la calle Babucheros.

A Catalina Sánchez Biezma, unir su estanco situado en la calle F. Marruecos.

A Salab ben Mohamed Mestidi, construir un cerramiento en su parcela situada en Janda Zooho.

A la Empresa "Torres Quevedo", pintar el interior y exterior del local número 47 de la calle Luneta.

A Crescencio Royo Ubeda, la apertura de un taller de reparaciones mecánicas en la Avenida de Navarra.

## Zona Aérea de Marruecos

### AERODROMO DE TETUAN

Debiendo quedar vacante la Cantina de éste Aeródromo el día 23 del presente mes de agosto, se anuncia por el presente para que los que lo deseen puedan solicitarlo hasta el día 10 del actual mes.

El pliego de condiciones pueden retirarlo los días laborables en la Secretaría de ésta Zona de ocho a doce.

El importe del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Tetuán 3 de agosto de 1944.

EL CAPITAN MAYOR.  
Antonio Castro  
V.º B.º

El Teniente Coronel Jefe del Aeródromo.—(Ilegible).

### Pida un

## JUMATE FRIO

Deliciosa bebida refrescante a base de "mate" del Paraguay

Elaboracion WEIL

## Tractores

Trilladoras, embarradoras automáticas, maquinaria agrícola usada, compro. Escriban precio y estado: Miguel Pérez Vercher, 4. VALENCIA.

## AMAYA

TINTORERIA  
Teñidos y limpieza en seco  
Tel. 483 y 866 CEUTA

## Son rechazados los ataques soviéticos en el terreno finlandés

### Actúa intensamente la aviación en las instalaciones de retaguardia

Helsinki, 10.—Comunicado finlandés: "En el istmo de Carelia una compañía enemiga que se preparaba para lanzarse al ataque cerca de Vuosalmi, ha sido dispersada por el fuego de nuestras armas pesadas.

Al noroeste del Ladoga, los ataques de un destacamento enemigo de quinientos hombres en dirección a Vuomas fueron rechazados.

También fueron rechazados elementos de choque enemigos en algunos sectores cerca de Loimolanjervi.

Fracasó el ataque de un nequefio destacamento enemigo contra Bukajarvi.

La aviación ha bombardeado la estación de desembarco enemigo en la parte este, alanzando la estación, trenes y depósitos. Dos aviones enemigos han sido derribados".—EFE.

## La artillería alemana está bombardeando los barrios de Varsovia

### Las fuerzas del Reich ejercen una intensa presión

Londres, 10. — Un comunicado del general Bor, jefe del ejército aliado polaco dice que la artillería alemana emplazada en el Arrabal, está bombardeando los barrios varsovianos, a la orilla izquierda, en particular los próximos a la Ciudadela.

También dice que hay intensa presión alemana en las proximidades de la estación de Danzig.—EFE.

## ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

### Compras y ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

VENDO montura completa semi-nueva. Razón esta Administración.

SE VENDE una escopeta nueva. y coche niño buen uso. Patio Hachuel, 23.

VENDO aparato de radio toda orda. Jádenes, 40-3.

VENDO comedor, cocheito y varios muebles. O'Donnell, 7 primer izquiera.

### Traspaso

SE TRASPASA Establecimiento

comestibles y bebidas, situado cruce del Morro. Letra F, número 2. No se admiten corredores.

### Alquileres

UNA habitación grande o dos pequeñas busca caballero solo. Ofertas Administración FARO. QUIEN facilite piso tres a seis habitaciones gratificaré trescientas a seiscientas pesetas. Razón: Generalísimo Franco, 14.

### Tránsito

NECESITASE una muchacha para servir, buenos informes. F. Española, 41-2.º  
BAR RESTAURANTE "El Cante Escuchao". Cubiertos especiales a 6'60 con vino.

# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION  
Pérez Galdós, 13  
Teléfono, 302

## El Real Club Náutico de Algeciras, resulta ganador de unas regatas

### Arista de la ciudad

**ESA MUSICA DE LOS DOMINGOS**  
Creemos recordar que en más de una ocasión nos hemos preocupado de la necesidad de que en Algeciras se lleve a cabo una reforma total y absoluta en determinados métodos de vida.

Ayer, precisamente, glosábamos uno de los aspectos de los domingos, haciendo ver como el domingo, había perdido su encantadora ingenuidad antigua, siendo especialmente sano y alegre de menestrales y trabajadores; ahora muy por el contrario, todo el mundo pone sus ojos en otras muy distintas diversiones que las que se pueden frecuentar en compañía y tranquilidad de la familia.

Precisamente para hacer volver los ojos a aquellos tiempos en que las gentes "se paseaban escuchando la música", no estaría de más el que esa música, volviera a distraer a los tranquilos paseantes en las tardes o noches de los domingos, en el Parque ponemos por caso. Si el Municipio no tiene banda de música, todo sería cuestión de encontrar alguna.

Rafaél de Málaga

**Colmado SANTA TERESA**  
Fiambres, Conservas  
Huevos y Aves.

### EL MURO DE RIBERA

Es de alabar la rapidez que se está desarrollando en la construcción del Muro de Ribera.

Va muy adelantado su relleno y es de esperar que en fecha quizá no lejana sea un hecho esta magnífica obra, orgullo de Algeciras, que dará una incomparable vista desde el mar, a lo que ahora solo parece un cúmulo de feas y antiestéticas edificaciones.

Con respecto a este Muro de Ribera, recordamos en este instante el proyecto, que sabemos existe de instalar un formidable balcón sobre la bahía, en el lugar que sirve de terminación al callejón que da comienzo en la esquina de la capillita de La Europa.

Según nuestras noticias, dicho balcón tendrá dos arcos desde la parte baja del Muro, merced a dos amplísimas escaleras y en la parte alta se concentraría el balcón rodeado de una artística balaustrada.

### EL GOBERNADOR CIVIL, EN ALGECIRAS

Se encuentra en nuestra ciudad el Excmo. señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento don Ricardo Zamora. Des de esta ciudad, se desplazará a los distintos Ayuntamientos del Campo de Gibraltar en visitas de inspección.

El señor Zamora, visitó en compañía del Alcalde señor Gázquez Morales al Excmo. señor gobernador militar, gene al Sáenz de Buruaga, a quien cumplimentó.

### REGISTRO CIVIL

En el día de ayer y en los libros del Registro Civil fueron realizadas las siguientes inscripciones:

#### Nacimientos

María Luisa Muñoz Carrillo y Joaquina Calvente Sánchez.

#### Defunciones

Antonio Cabezas López, de 1 año; Antonio de la Calzada y Bayo, de 65 años.

#### Matrimonios

Francisca Núñez Izalla con Juan Ayud Paredes.

#### Resumen

Nacimientos, 2; defunciones 2 y matrimonios, 1.

### TELEGRAMAS DETENIDOS

En la Oficina de Centro de Telégrafos, se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: De Castellón para Felipe Ortega en San Pedro 1; de Tetuán, para Cipriano Rodríguez Vázquez, en Teniente Miranda 71. **ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA**  
En la Clínica de Urgencia de

la Cruz Roja, fueron asistidos los siguientes lesionados: Manuel Herrero Barea; Antonio García Delgado; Antonia Rocar Carnero y María Quera Martínez.

### DEPORTES

#### Vela y remo

Se han celebrado unas regatas amistosas entre el Real Club Náutico de Gibraltar y el Real Club Náutico de Algeciras, intervinendo balandros "Dinghey" del "primero" y "Snaips" del segundo.

Celebráronse dos regatas, una por la mañana y otra por la tarde.

#### Primera regata

El equipo algecireño estaba compuesto por "Dinghey" números 1 y 9, patroneados respectivamente por los señores Hons- teck y Lorenzo y los "Snaips" "Bicho" y "Tortuga" patroneados por los señores Husso y señora, y señores Navarro y Aldana.

El equipo de Gibraltar estaba constituido por los "Dinghey" números 4 y 12 y los "Snaips" "Snippette" y "Asaura".

El orden de llegada fué el siguiente: primero: "Dinghey" número 1; segundo: "Snaips" "Tortuga"; tercero: "Snaips" "Bicho"; cuarto: "Dinghey" número 4; quinto: "Dinghey" número 12; sexto "Dinghey" número 9; séptimo, "Snaip", "Snippette" y octavo: "Snaips" "Asaura".

Por equipos, la clasificación fué la siguiente: R. C. N. de Algeciras: 1-2-3-6; 12 puntos. R. C. N. de Gibraltar: 4-5-7-8; 24 puntos.

Mañana, Dios mediante, daremos a la publicidad el resultado de la segunda regata celebrada por la tarde.

Estas regatas, tienen, como finalidad el disputarse una hermosa copa que ha sido donada por el señor Secretario del R. C. de Mar, de Barcelona.

Montaña.

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

Disposiciones oficiales

El general Bartomeu pasa a disponible forzoso

Madrid, 10.—El Diario del Ministerio del Ejército dispone: Pasa a la situación de disponible forzoso en la tercera región el general de División don Maximino Bartomeu y González Langoria.

Se nombra subinspector de la primera región y gobernador militar de Madrid, al general de División, señor Moreno Calderón, subinspector de la cuarta región y gobernador militar de Barcelona.

Se nombra jefe de la 41. División provisional al general de Brigada de Infantería, don José Martínez Esparza, y segundo jefe de la Subinspección de la primera región al general de Brigada de Caballería, don Alfonso Barrios.—CIFRA.

## EL XII aniversario de los sucesos del 10 de Agosto

### Se celebraron varios actos en homenaje a la memoria del general Sanjurjo

Sevilla, 10.—Al cumplirse el aniversario del patriótico intento del general Sanjurjo, se ha recordado su gesta con diversos actos.

En la iglesia de la Caridad se congregaron a mediodía las autoridades civiles, jerárquicas y representaciones, así como numerosísimo público, para asistir a la Misa de Réquiem por el alma del glorioso general y de cuantos en aquella fecha ofrendaron sus vidas por Dios y al servicio de España.

En sitios preferentes, a más de las autoridades, jerarquías y representaciones del Ejército y de la Marina, tomaron asiento la marquesa del Rif, viuda del general y su hijo.

Terminada la misa en el lugar emplazado en el histórico chalet "Casa Blanca", en la Avenida de la Victoria, la ciudad y el Ejército han rendido un homenaje a los caballeros que el 10 de agosto de 1932 ofrendaron sus vidas por la salvación de la Patria.

Se ha descubierto una lápida con una expresiva leyenda que alude a los episodios del 10 de agosto.

Se pronunciaron unas palabras para subrayar que el Alzamiento del general Sanjurjo, aunque se frustró dejó en la tierra bien abonada la semilla que años después culminaría en el 18 de julio de 1936.—CIFRA.

Sevilla, 10.—En descubrimiento de la lápida dedicada a los héroes del 10 de agosto ha tenido carácter eminentemente castrense.

Con el capitán general y las primeras autoridades y jerarquías formaban entre otros militares de alta graduación que pertenecieron al grupo que tomó parte en el 10 de agosto, el general Redondo que el año 32 era comandante.

El primer teniente de alcalde en ausencia del alcalde, hizo la ofrenda de la lápida que Sevilla dedica a los héroes del 10 de agosto, colocada en el llamado chalet "Casa Blanca".

El capitán general cerró el acto con un discurso. Habló del genio militar del general Sanjurjo, desde la campaña de Marruecos hasta el 10 de agosto del 32 y puso de relieve las reñas virtudes castrenses de aquel héroe soldado.

Como afirmación esencial de su discurso, el general Ponte dijo que el 10 de agosto del 32 se abrió un ancho camino al 18 de julio.

Terminó con estas palabras: "Héroes del 10 de agosto: ¡Presentes!"—CIFRA.

Madrid, 10.—En memoria de los héroes del 10 de agosto se han celebrado en la mañana de hoy actos organizados por el Depósito de Remonta.

A las nueve, en la capilla del cementerio de Carabanchel, donde reposan los restos de los caídos en aquella fecha, se dijo una misa presidida por el teniente coronel Batalla. Después se verificó el traslado de los restos que se hallaban depositados en distintos lugares, al mausoleo erigido por el Depósito de Remonta, en el que figura la siguiente inscripción: "A los héroes del 10 de agosto..." Siguen los nombres de todos los caídos.

A las once se dijo otra misa en el jardín del Depósito de Remonta, ante el monumento que perpetúa la memoria de aquellos.—CIFRA.

## NOTICIAS de todo el mundo

### CHILE

Santiago de Chile, 10.—Se teme que hayan perecido 300 personas en un desprendimiento de tierras en las minas de cobre de Sewell.—EFE.

### FINLANDIA

Helsinki, 10.—Mannerheim ha condecorado al ex-presidente del Consejo, Linkomies, con la Gran Cruz de la Libertad, de primera clase.—EFE.

### ESTADOS UNIDOS

Washington, 10.—El embajador polaco, Ciechanowski, ha visitado al subsecretario de Asuntos Exteriores.

Al salir se negó a hacer declaraciones, pero en los círculos políticos suponen que la conversación versaría sobre la conferencia ruso-polaca de Moscú.—EFE.

### INGLATERRA

Londres, 10.—Los alemanes han perdido 17 submarinos durante julio, declara el informe de conjunto de Roosevelt y Churchill sobre las operaciones anti-submarinas.—EFE.

**Bar restaurante Las dos CC**  
Comidas por cubiertos y a la carta.  
Vinos de Moriles.  
Excelentes tapas.

### Plaza de Toros DE ALGECIRAS

El domingo 13 de agosto 1944  
**6 HERMOSOS Y 6 BRAVOS TOROS, 6**

de la renombrada ganadería del Excmo. Sr. Marqués de Villamaría, con divisa oro viejo y verde botella, para los ya famosos diestros

**Pepe, Antonio y Angel Luis BIENVENIDA**

El cartel máximo del año.  
Vapores especiales de Tánger y Gibraltar.  
El vapor de Ceuta retrasará su salida de Algeciras hasta las 9'30 de la noche.

### ENFERMEDADES DE LOS OJOS

## El Doctor MAYOR SAENZ

del Instituto Oftálmico de Madrid pasará consulta especial de enfermedades de los ojos en ALGECIRAS, en el HOTEL HISPANO, los días: MIERCOLES, 16 de agosto, por la tarde de 5 a 7; JUEVES 17, de 10 a 1 de la mañana y de 5 a 7 de la tarde; VIERNES 18 de 10 a 1 de la mañana y de 5 a 7 de la tarde; SABADO 19, solamente por la mañana de 10 a 1.  
Graduación de la vista, operaciones de los ojos, rijas, cataratas, etc., etc.  
NOTA.—Consulta, previo número.

## L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO  
Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.  
Consulta de 5 a 7.  
General Yagüe, 12-2.  
CEUTA

## Frutchampañ

Exquisito refresco de frutas

Un producto "WEIL"

## Doctor Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,

Teléfono, 519

Falange Española, 11

## Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1. Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUBSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincia, mensual, 3 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL, ULLIN ASTRAY, NUMERO 7, Teléfono de la Redaccion y Administracion, numero 7-9-9 — Apartado de Correos, numero 1-3-3

Gran número de "V-1" han caído sobre el sur de Inglaterra y la región londinense

Luxemburgo, Arbus y Plamaseum han sido bombardeadas

33 aviones han sido derribados por la DGA

Londres, 10.—Después de una tregua de 24 horas, los alemanes enviaron en la madrugada de hoy gran número de "V-1". Sobre el sur de Inglaterra y en la región londinense es donde se señalan daños y algunas víctimas.—EFE.

#### DEL PARTE ALEMAN

"En Alemania occidental y suroccidental y principalmente contra Arbus, Plamaseum y Luxemburgo, el enemigo efectuó ataques aéreos.

Treinta y tres aviones, de ellos treinta y un bombarderos tetramotores, fueron derribados por nuestra defensa aérea.—EFE.

Tito se encuentra en Roma con su Estado Mayor

Estocolmo, 10.—Según una información de la Agencia United Press, desde la Ciudad del Vaticano, Tito y su Estado Mayor se encuentran en Roma.—EFE.

Del comunicado aliado

## Después de la ocupación de Le Mans se acentúa la presión sobre Angers (valle del Loira)

### LA CIUDAD DE NANTES FUE OCUPADA

La guarnición alemana de Brest ha rechazado un ultimátum para rendirse

Cuartel expedicionario aliado, 10.—Comunicado: "Nuestras tropas han liberado Le Mans y se hallan cerca de Angers, en el valle del Loira.

Hemos llegado a la ciudad de Nantes y nuestras columnas convergen sobre Lorient.

En la península bretona nuestras fuerzas están en Saint Malo.

El enemigo resiste encarnizadamente en Dinard.

En nuestro avance por la carretera de la costa septentrional hemos atravesado Morlaix.

La guarnición enemiga de Brest ha rechazado un ultimátum para rendirse. Se lucha ahora en las afueras de la ciudad.

Ha sido capturado prisionero, cerca de Brest el teniente general Karl Spang, comandante de la división 226 de Infantería.

En el frente de Normandía no se señalan grandes cambios.

Nuestras patrullas de exploración despliegan gran actividad sobre el sector de Mayenne.

El enemigo atacó cerca de Morlain, librándose encarnizadas batallas al norte y oeste de dicha localidad.

Un contraataque desencadenado por el enemigo en Gathemo ha sido contenido por nuestras

fuerzas que destruyeron 5 de 25 tanques alemanes que participaron en la operación.

Al sur de Saint Germain y de Tallerende, nuestras tropas han avanzado mil metros.

El avance aliado en dirección a Falaise ha penetrado en las posiciones germanas de primera y segunda línea, alcanzando las cercanías de Poligny.

Han caído en nuestro poder los pueblos de Pussy, La Campagne, Saint Silvain y las columnas acorazadas aliadas han llegado hasta La Campagne y Soignolles.

Las fuerzas que defienden la cabeza de puente sobre el Orne han rechazado más contraataques.

Más al oeste se ha conquistado terreno al sureste de Mont Pincon y entre Estry y Vire.

Ayer por la tarde, los bombarderos pesados atacaron con bombas de doce mil libras la base de submarinos de La Pallice.

También atacaron los depósitos de gasolina, escondidos en un bosque al sureste de Valenciennes.

Anoche los mismos aviones bombardearon intensamente dos depósitos de gasolina, uno en Chatellerault, a 60 kilómetros al sur de Tours y otro en el bosque

de Deglos, cerca de Lire.

Todos los bombarderos han regresado.

Bombarderos ligeros y medios efectuaron incursiones contra los puentes ferroviarios del valle de Cise, Epernon, Lisle, Adam y Chauny.

Un apartadero ferroviario en Epone Meziers, un depósito de municiones, en el bosque de Lyon, edificios rútiles de Tonnieurs Sur Garonne, una emisora en el sector de Argentan y dos mercaderes surtos en el puerto de Brest también fueron bombardeados.

Los cazabombarderos atacaron las concentraciones de tanques y material y los empalmamientos artilleros de la navegación del Sena.

Nuestros cazas han escoltado a los bombarderos.

Frente a la isla de Gersey nuestras unidades interceptaron ayer mañana un convoy enemi-

go que navegaba con rumbo sur a la altura de Combiere.

Antes de que el adversario pudiera escapar, uno de sus barcos fué alcanzado por el disparo de un torpedo y otro de disparo de cañón.

Poco después otros patrulleros con niebla y mar agitada penetraron en la rada de Saint Helier y atacaron dos minadores alemanes del tipo "M". El adversario resultó alcanzado repetidas veces.

Frente al puerto de El Havre, fuerzas ligeras aliadas interceptaron un navío enemigo escoltado por seis lanchas rápidas del tipo "R". El navío resultó hundido y una lancha probablemente también.—EFE.

#### LOS NORTEAMERICANOS HAN PENETRADO EN NANTES

Londres, 10.—Los norteamericanos han penetrado en Nantes, anuncia el enviado de Reuter, cerca de los estadounidenses.—EFE.

#### ANGERS ESTA COMPLETAMENTE CERCADA

Londres, 10.—Angers está completamente cercada. El avance aliado hasta Nantes, tropezó con escasa resistencia alemana, excepción hecha de los campos de minas.—EFE.

#### LA RESISTENCIA ALEMANA EN SAINT MALO

Cuartel expedicionario aliado, 10.—En Saint Malo la resistencia alemana ha sido reducida en un sólo reducto.

Han sido capturados 3.000 prisioneros en la ciudad.

La presencia de gran número de barcos alemanes en los puertos de Brest y Lorient, hace suponer que el adversario prepara la evacuación de sus fuerzas.—EFE.

## En Alemania prosigue la movilización total PARA EL TRABAJO

Goebbels comunica importantes disposiciones para incrementar la producción de guerra

Berlín, 10.—El delegado general para la movilización total del Reich, ministro Goebbels, comunica que ya en la pasada semana han sido movilizados importantes efectivos, en virtud de que se ha extendido el servicio del trabajo femenino a las mujeres entre los 45 y 50 años, así como por la aplicación del decreto relativo al trabajo particular cuyos efectivos han pasado a incrementar la producción de guerra.

Se han aplicado o se están preparando otras medidas encaminadas a la totalización de la acción bélica alemana, que en los terrenos más diversos han de producir restricciones considerables. Se procura con estas medidas que se distribuyan las cargas con la mayor equidad.

Se han tomado las siguientes disposiciones:

Primero: Pasan a la industria del armamento todas las mujeres de origen o de nacionalidad extranjera que se dedicaban al servicio doméstico.

Las alemanas de igual profesión, irán, parte a la industria de armamentos y otra parte a servir a las familias que tengan urgente necesidad de ellas, principalmente, las familias numerosas.

Segundo: Se incorporarán al Ejército las diversas clases de movilizados que disfrutaban prórroga y que se hallen sirviendo en la Administración pública o en la industria de armamento, una vez instruidos y designados los que vayan a sustituirlos.

Tercero: Mediante la intensificación en el mayor grado posible del trabajo a domicilio se pondrán en el servicio de la producción de armamento aquellas personas a quienes las circunstancias no les haya permitido has

ta ahora tomar gran parte en el esfuerzo de guerra de la comunidad alemana y desde luego, les no obligados por el Servicio de Trabajo.

Cuarto. La vida de la cultura será sometida a grandes restricciones. Ya ha dado comienzo la aplicación de esas medidas. Entre otras, la incorporación a la industria de armamento de los artistas jóvenes del cine y del teatro.

Quinto. En la Administración general del Interior, en los ferrocarriles, servicio de Correos y en los organismos culturales se han tomado o van a tomarse de modo inminente medidas para la economía de persona.

En cuanto al estilo de la vida pública habrá que adaptarse a las exigencias de la guerra total; habrán de suprimirse todas las manifestaciones públicas que no tengan relación directa con la guerra; las que se celebren se realizarán de forma desprovista de todo aparato impropio de las circunstancias actuales.

Es preciso, dice el Dr. Goebbels, que se quite a la vida pública todo aquello que no esté en armonía con la dureza de la lucha que libramos por nuestro destino.

El pueblo alemán manifestará en lo sucesivo todos los aspectos de su vida que su única voluntad es la inflexible de resistir hasta el final, cueste lo que cueste, para salir victoriosa de esta lucha en defensa de su amenazada existencia nacional.—EFE.

Nuestra Dirección es: Ullin Astroy, 7. Nuestro teléfono el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-3-3.

Del comunicado alemán

## Los ALEMANES han DESENCADENADO un fuerte contraataque en Saint Malo

Varios sectores importantes fueron reconquistados

En la bahía del Sena fueron destruidos seis buques con 25.000 toneladas

Berlín, 10.—Un fuerte contraataque ha sido desencadenado en la mañana de hoy por los alemanes en Saint Malo, según la DNB.

En varios sectores de importancia la línea principal de combate ha sido reconquistada por los alemanes.—EFE.

#### VIOLENTOS COMBATES ALREDEDOR DE SAINT MALO

Berlín, 10.—Alrededor de Saint Malo se libran violentos combates, así como ante las fortalezas de Brest, Lorient y Saint Nazaire.

La lucha es especialmente encarnizada en Saint Malo.

Los norteamericanos han concentrado en dicho sector potente artillería que bombardea sin cesar la fortaleza.

A pesar de ello los aliados no pudieron ayer obtener ningún éxito importante.

Tropas especializadas alemanas, cumpliendo órdenes, han volado todas las instalaciones portuarias de importancia militar.

En la madrugada de hoy han

sido rechazados tres ataques de los elementos blindados norteamericanos cerca de Brest.

Trece carros han sido destruidos.

Ante Saint Nazaire fracasaron varios ataques aliados.—EFE.

#### DEL PARTE ALEMAN

"Al sur de Caen, el enemigo ha proseguido sus ataques potentes y ampliado su espacio de ruptura hacia el sur y sureste. Nuestros contraataques interceptan en el Continente a grupos de combate enemigos.

Del 7 al 8 de agosto el enemigo perdió al sur de Caen y al oeste del Orne 277 carros blindados. También en el resto del frente, el enemigo continuó sus ataques potentes, en los puntos cruciales de la lucha.

Solamente al sur de Piessis y al sur de Vire se consiguió ganar terreno.

Continúan los encarnizados combates.

En Bretaña fueron rechazados destruyéndose numerosos carros blindados, los ataques norteamericanos apoyados por fuerzas

blindadas en los sectores de combate de Saint Nazaire, Lorient y Brest.

Los valientes defensores de Saint Malo libran combates encarnizados con el enemigo, que ataca por todas partes.

Ciento veintiocho terroristas han muerto en combate en territorio francés.

En los parajes marítimos al oeste de Brest fué gravemente averiado un gran contratorpedero enemigo alcanzado de lleno por varias bombas.

Por medios de combates especiales, la marina de guerra enemiga perdió en la bahía del Sena seis buques de refuerzo, por un total de 25.500 toneladas, así como un contratorpedero y un buque de protección.

Al sur de la isla de Jersey barcos de protección de un convoy alemán hundieron dos lanchas rápidas norteamericanas en el curso de una lucha a corta distancia. Un violento hostigamiento del "V-1" continúa contra Londres.—EFE.